
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
ESTADO DE SANTA CATARINA

GABINETE DEPUTADO
MÁRIO MOTTA

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA
 
 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO
 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
- Considerando que o Programa Educação Nota 10, de

iniciativa deste deputado que subscreve, tem como premissa a fiscalização colaborativa
de algumas ações prestadas pelas SED/SC por meio de nichos pré-definidos,
importando, neste ato, fazer menção apenas ao 1º nicho - fiscalização dos contratos
em andamentos das escolas estaduais, englobando, principalmente, construção de
quadra poliesportiva, elaboração de projeto de reforma e/ou ampliação e execução de
reforma e/ou ampliação;

 
- Considerando o acompanhamento do contrato CT-

143/2021/SED, que trata da elaboração de projeto de reforma e/ou ampliação para a
EEB Prof. Claurinice Vieira Caldeira, localizada no município de São Francisco do
Sul/SC;

 
- Considerando que, ao consultar o Portal da Transparência,

verificou-se que a situação do contrato CT-143/2021 consta como “Concluída”. No
entanto, ao analisar as medições realizadas até o dia 19/06/2023 (última registrada),
observou-se que o valor investido de R$ 66.660,08 não corresponde ao valor total do
contrato de R$ 94.999,41; e

 
- Considerando, ainda, que a resposta ao ofício n. 044/2023,

da Câmara Municipal de São Francisco do Sul, datada de 31/10/2023, informou que “o
projeto arquitetônico e complementares de reforma, regularização e ampliação da EEB
Claurinice Vieira Caldeira está em fase final de elaboração”, ou seja, após o término de
vigência do contrato, que findou em julho de 2023, a SED informou que a elaboração
dos projetos contratados ainda estavam em andamento.

 
Isso posto, realizam-se os seguintes questionamentos:

1. Qual é a situação atual do contrato n. 143/2021?
2. Por qual motivo o valor medido até a data de término do contrato em julho de

2023, de R$ 66.660,08, não corresponde ao valor total contratado, de R$
94.999,41? e

3. Caso os projetos contratados por meio do contrato n. 143/2021 tenham sido
concluídos, pergunto: já existe um processo em andamento para licitar a execução
dos serviços? Em caso afirmativo, informar o número do processo.

 
Sala das Sessões,
 

 
Deputado Mário Motta.
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